



Regierungsratsbeschlüsse seit 1803 online

<http://www.staatsarchiv.zh.ch/query>

Signatur **StAZH MM 3.44 RRB 1930/0248**
Titel **Submissionswesen.**
Datum 30.01.1930
P. 91

[p. 91] Auf Antrag der Baudirektion

beschließt der Regierungsrat:

I. Schreiben an den Schweizer. Gewerbeverband, Bürgerhaus, Bern:

Der Regierungsrat hat Ihrer Zuschrift vom 23. Januar 1930 entnommen, daß Sie die Veranstaltung einer Konferenz zwischen Vertretern der Regierungen der deutschsprachigen Kantone einerseits und der schweizerischen Berufsverbände des Baugewerbes andererseits zu gemeinsamer Aussprache über die Erfahrungen im Vergebungswesen in Aussicht nehmen. Er hat auch davon Kenntnis genommen, daß anlässlich dieser Konferenz Nationalrat Schirmer in einem einleitenden Referate den Standpunkt des Gewerbestandes und der Baudirektor des Kantons Bern, Regierungsrat Bösiger, die Vergebungsfrage vom Gesichtspunkte der Verwaltung aus besprechen werden.

Ihre Anfrage, ob der Regierungsrat bereit wäre, sich an einer solchen Konferenz durch den Direktor des Baudepartements oder durch höhere Beamte der zuständigen Abteilungen vertreten zu lassen, beantworten wir in bejahendem Sinne. Unsere Baudirektion wird auf Einladung hin an dieser Konferenz teilnehmen.

II. Mitteilung an die Baudirektion.

[*Transkript: OCR (Überarbeitung: Team TKR)/13.06.2017*]